ENCUENTROS



ENCUENTRO 1

Niños y Adolescentes: ¡Cooperadores espirituales en la misión universal!

Catequesis Misionera







Objetivo: Sensibilizar a los niños y adolescentes sobre la manera como ellos, desde la Obra de la IAM, cooperan de manera espiritual a la misión de la Iglesia.

Ambientación: Colocaremos el nombre del encuentro en un lugar visible, unas manos juntas, un mundo elaborado en el material que deseen donde se resalten los cinco continentes, una vela encendida y el afiche de la jornada.

Comentario: Con gran alegría nos encontramos en la preparación para vivir nuestra Jornada Nacional de la IAM, 2024. Vamos a aprender el lema: ¡Con testimonio, sacrificio y oración, cooperamos en la misión! Por eso estamos reunidos para dar inicio a este itinerario en el que descubriremos como desde nuestro ser de niños y adolescentes misioneros cooperamos para que Jesús sea amado y conocido por todos los hombres y mujeres en el mundo.

Oración Inicial: Padre Dios, te damos gracias por este nuevo día que nos permites vivir, te damos gracias por estar aquí reunidos en tu nombre. Ponemos en tus benditas manos nuestras vidas como niños y adolescentes, para que día a día sigamos anunciando tu nombre en todo lugar; que con nuestro testimonio, con nuestra oración y sacrificios cooperemos en la evangelización. Amén.

siguiente técnica de grupo: "Sigue la historia", que consiste en sensibilizar a los niños y adolescentes para que cooperen en este juego, ya que cada uno deberá continuar narrando la historia que el asesor inicie. El asesor deberá escoger como tema central de la historia la situación de la niñez y adolescencia en el mundo u otro tema apropiado. Lo ideal es que todos participen.

El asesor una vez que inicie la narración señalará a uno de los participantes, este continúa la historia, poniendo su creatividad y que tenga coherencia con lo narrado inicialmente. Una vez finalicen todos, se dialogará: ¿cómo se sintieron complementando la historia?, ¿por qué le agregaron esa parte y qué les enseña esta técnica?

Iluminación Bíblica: "Un día mientras celebraban la liturgia del Señor y ayunaban, el Espíritu Santo dijo: Sepárenme a Bernabé y a Saulo para la misión que les he encomendado. Entonces, después de ayunar y orar, les impusieron las manos y los despidieron". (Hch 13,2-3).

Reflexión: En el texto escuchado de los Hechos de los Apóstoles, se menciona a dos personajes específicos: Pablo y Bernabé, misioneros de Jesús, quienes en su acción evangelizadora de



ENCUENTROS

pueblo en pueblo, no solo anunciaban a Jesús, muerto y Resucitado, sino que también daban testimonio de lo que El había hecho en sus vidas. Recordemos que Pablo perseguía a los cristianos y después del encuentro con el Señor en el camino de Damasco, se convierte en anunciador de aquel a quien perseguía, esto ya nos dice que se genera un cambio de vida, una conversión de manera total.

Pablo ahora habla con propiedad de la persona de Jesús, lo lleva a las familias y genera cambios en la vida de quienes lo escuchan; él es escogido por Jesús para cumplir una misión, él coopera con el Señor para ser su instrumento de salvación. También vemos otro personaje, Bernabé un compañero de misión de Pablo que se entregó también al anuncio de Jesús. De estos dos hombres aprendemos que aportaron de lo que tenían para que Jesús fuera conocido y amado por todos los hombres del mundo, pero lo lograron con su testimonio de vida, su oración y grades sacrificios con tal de cumplir con la misión encomendada por Jesús.

Nosotros en la IAM, también estamos llamados a cooperar espiritualmente en la misión de la Iglesia a través de tres elementos fundamentales: oración, sacrificio y testimonio. Siendo ejemplos de Jesús en donde estemos, uniéndonos en oración por todos lo que realizan la misión de anunciar a Jesús en los cinco continentes y renunciando a las cosas que más nos gusta hacer con tal de ofrecer esto a Dios para que se siga extendiendo su Reino en el mundo.

Actividad: Organizados en tres grupos, los niños y adolescentes preparan un sociodrama con las siguientes realidades:

| Grupo 1: | los niños y adolescentes a través de la <mark>oración</mark> se unen a la misión. |
|----------|---|
| Grupo 2: | Los niños y adolescentes a través del sacríficio se pueden unir a las necesidades misioneras del mundo. |
| Grupo 3: | los niños y adolescentes dan testimonio de Jesús en el mundo. |

Una vez cada grupo haya realizado su presentación, se generará un diálogo sobre las realidades expuestas en los sociodramas y a qué les motiva como miembros de la IAM.

Oración final: Se invita a los niños y adolescentes a formar un circulo, en medio de este se colocará el signo que está en la ambientación: el mundo, las manos y la vela. Se les invita a tomarse de las manos, cerrar los ojos y pensar en la misión que como niños y adolescentes misioneros realizan en la familia, en la comunidad parroquial, en el colegio, y en cualquier lugar donde estén.

Pregúntate: ¿estoy dando testimonio de Jesús en cada uno de estos ambientes?

Dar espacio a los chicos para meditar, luego se invita para que cada uno eleve una oración a Jesús pidiéndole le ayude a ser misionero en todos los lugares.

Se escuchará la siguiente canción para terminar este momento:

Canto: Una Misión.

Encuéntrala en:



https://youtu.be/u1elvnXyw61?si=61SsaFLr4LiTtlAO

Compromiso Misionero:

Durante esta semana haremos un ejercicio en casa, vamos a realizar un listado de acciones concretas de cómo podemos desde la IAM cooperar de manera espiritual a la misión; recordemos que lo hacemos a través de tres formas: oración, sacrificio y testimonio.

Concluyamos nuestro encuentro uniéndonos en oración por el XIII Congreso Nacional Misionero – Centenario Misionero. (La encuentras al final del folleto).